



Batres prepara camino para crear la Secretaría del Agua

El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, anunció que ya alista una iniciativa de reforma a la Constitución Política de la Ciudad de México para crear la Secretaría del Agua.

Entrevistado en el Palacio Legislativo de San Lázaro, luego de presentar su libro “50 propuestas legislativas para la transformación de México”, el titular del Ejecutivo de la capital reveló que envió su propuesta para ser anunciada y dictaminada en el siguiente periodo ordinario del Congreso de la Ciudad de México.

Explicó que actualmente la Constitución Política de la capital establece un organismo para la gestión pública del agua, y se requiere de una modificación a la misma para crear la Secretaría del Agua.

Cuestionado sobre el gabinete que recién presentó la virtual jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, subrayó que son buenos perfiles y les deseó éxito.

Sobre su libro, expresó al presentarlo que no es un conjunto de planteamientos para la próxima Legislatura, sino que resume una selección de 50 iniciativas legislativas que hizo como senador entre el 2018 y 2021, antes de incorporarse al gabinete de Claudia Sheinbaum.

Batres expuso que entre las iniciativas que presentó y fueron aprobadas en el Congreso de la

Unión, fue la elaborada junto con la senadora Susana Harp fue para el reconocimiento de los pueblos y comunidades afroamericanas “como vemos, en una de las iniciativas del presidente Andrés Manuel López Obrador está planteado el tema”.

Recordó que presentó una iniciativa para que se establezca en la Ley de Desarrollo social el principio de

igualdad y el principio de universalidad que no se dictaminaron, pero dejaron una base en el tema.

El jefe de Gobierno mencionó que otro punto destacado en sus planteamientos fue una reforma al Código Penal Federal en materia de matrimonio igualitario, las cuales, confió, puedan ser debatidas y aprobadas por los senadores en la siguiente legislatura. /JORGE X. LÓPEZ



OBJETIVO.

El jefe de Gobierno envió al Congreso capitalino la propuesta para crear esta dependencia que sustituirá a Sacmex.